

**CADENA ASDER
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
19 DE SEPTIEMBRE DE 2004.**

Hermanos salvadoreños muy buenos días, es un verdadero gusto dirigirme a todos ustedes, hasta el seno de sus hogares en esta cadena de radio.

En esta semana en que todos los salvadoreños hemos puesto de manifiesto nuestro fervor cívico, en la celebración del 183 Aniversario de la Independencia.

Fue realmente gratificante ver la actitud de todos los salvadoreños, desde el martes 14, cuando convocamos para entonar nuestras notas de nuestro Himno Nacional, y nos unimos en ese sentimiento patriótico de amor hacia nuestra patria.

Luego el “15 de Septiembre”, volvimos a sentir ese lazo de unión del pueblo salvadoreño en los actos cívicos que iniciaron temprano en la Plaza Libertad, con la colocación de ofrendas en el Monumento a los Próceres de Nuestra Independencia.

En mi mensaje ese día, quise recordar ese legado de honorabilidad, responsabilidad, justicia y libertad, que no debemos dejar de lado, ni por un solo instante, porque 183 años después, esos valores siguen sosteniendo las columnas de nuestra democracia.

Estas fiestas, no deben servir para reflexionar sobre el mañana que queremos construir, nos deben servir para reflexionar sobre este mañana, apoyados en el sistema de libertades en el que elegimos vivir y trabajar.



Los salvadoreños debemos estar concientes, de que la libertad es el regalo más valioso, que nos legaron nuestros próceres, es el patrimonio que debemos custodiar con celo y determinación.

Si bien es cierto que septiembre es el mes en que conmemoramos nuestra independencia, la patria merece nuestro respeto, amor y entrega cada día, porque sólo teniendo esa base en nuestra mente y corazón, podremos luchar juntos para hacer de ella, un mejor lugar para vivir, alejados de las amenazas que pongan en riesgo, el sistema de libertades y dándonos la oportunidad de servirle con amor y entrega.

Esta semana también cumplí con otras actividades, el lunes, hice entrega de 50 nuevas patrullas y un helicóptero a la Policía Nacional Civil, como todos saben, a estas alturas, nuestro gobierno, ya ha desplegado la policía rural y hemos lanzado el plan Súper Mano Dura.

Estos vehículos que entregué el lunes, servirán para reforzar las labores de seguridad y patrullajes de la policía, tanto en San Salvador, como en el interior del país.

La seguridad, será tema prioritario para este gobierno, por lo que no dudaremos en tomar cualquier medida, encaminada a fortalecer las instituciones que velan por la seguridad de los salvadoreños.

También el lunes recibí en Casa Presidencial, a los nuevos embajadores de Guatemala e Israel, quienes presentaron sus cartas credenciales.

El martes lo hizo la Embajadora de Canadá, quien por cierto se ha convertido en la primera embajadora residente en El Salvador, se trata de tres países amigos, con quienes mantendremos las excelentes relaciones de amistad y cooperación sostenidas hasta ahora.



El viernes temprano me reuní en Casa Presidencial con el Gabinete de Gobierno, esta es una práctica que se mantendrá a lo largo de nuestra gestión, solo así podremos continuar en esa ruta hacia el desarrollo que todos los salvadoreños deseamos.

Hablamos de muchos temas, sobre todos el tema fiscal, lo importante que cada salvadoreño pague los impuestos y tocamos el tema de la gasolina, que es algo que el gobierno no controla, los precios internacionales del petróleo están prácticamente destruyendo a nuestros países.

Luego me trasladé a la ciudad de Ilobasco, para inaugurar el viernes las nuevas instalaciones del Centro de Desarrollo Artesanal.

Ilobasco es una ciudad símbolo de nuestras artesanías, incluso, a nivel internacional, por lo que como gobierno no dudamos en proveerle de todo el apoyo que podamos, para colaborar en su desarrollo.

Debo agradecer una vez más al Gobierno de los Estados Unidos, que nos apoyó en la realización de este proyecto.

Quiero decirles, que este día domingo parto hacia la ciudad de Nueva York, para asistir a la Quincuagésima Novena Asamblea de las Naciones Unidas.

En el marco de esta asamblea, participaré en una reunión de alto nivel para reafirmar la lucha de los países contra el hambre, tema sobre el que disertaré, el miércoles por la tarde.

Además, presentaré un balance de las acciones encaminadas, a mejorar las condiciones de vida de la población, proporcionar seguridad, empleo y equidad, este es el compromiso de nuestro gobierno con los salvadoreños.



También vamos a sostener reuniones posiblemente con los Presidentes de Estados Unidos, gobernantes centroamericanos, además del Presidente de España, de Paraguay y por supuesto que tendré una reunión con los hermanos residentes en Nueva York y sus alrededores.

El miércoles, nos trasladaremos a Washington para asistir a la toma de posesión del nuevo Secretario General de la OEA, el costarricense doctor Miguel Angel Rodríguez.

Y el viernes voy a disertar ante los miembros de la OEA, voy a aprovechar para reunirme de nuevo con los salvadoreños residentes en esa área en Estados Unidos, y sostener encuentros bilaterales con presidentes de otros países.

Quiero que sepan que el tema del Parlamento Centroamericano, será abordado en Washington, aprovechando la presencia de todos los mandatarios centroamericanos, es necesario que nos pongamos de acuerdo para hacer del PARLACEN, un organismo que sirva a los propósitos, para los que fue creado.

Espero estar de regreso el viernes 24, Dios quiera que con buenas noticias para todos ustedes.

Les deseo que tengan un domingo de mucho descanso a lado de sus seres queridos y que no dejen de reflexionar, sobre la manera en que pueden colaborar, poner cada uno su granito de arena, para engrandecer a nuestro querido país.

El Salvador se merece no sólo respeto y amor de su pueblo, El Salvador, se merece todo el esfuerzo de todos, los que queremos convertirlo en un país de oportunidades.



TRANSCRIPCION



Muchísimas gracias hermanos salvadoreños, que Dios los bendiga y que Dios bendiga a El Salvador.

Feliz domingo.

